

# AMICALE SIDECARISTE DE FRANCE

## RÉGION AUVERGNE (ASFRA)

L'ASF Région Auvergne va organiser l'inter 2024 à Bas en Basset (43210).

L'ASFRA a décidé à cette occasion de soutenir l'association BTM.

Cette association a été créée suite à une explosion survenue le 13 juin 2015 dans laquelle trois jeunes de Bas en Basset, **Bastien**, **Tristan** et **Maxime** ont perdu la vie,

En effet, l'origine de cette explosion n'est toujours pas connue.

Le but de l'association est de savoir la vérité sur cette explosion.

L'ASFRA a décidé de s'engager au côté des parents et organise des baptêmes de side-car.

### Programme :

\*Accueil, café offert aux pilotes.

\*Baptêmes de Side Car non-stop de 10h à 17h.

\*Repas offert aux pilotes

Bulletin d'inscription à nous retourner au 1<sup>er</sup> Octobre 2023 au plus tard à :

✉ : Sylvie VEY – 14 impasse des Alizés – 43200 YSSINGEAUX - ☎ 06 78 58 99 45

ou par mail : [asfra@associationactive.fr](mailto:asfra@associationactive.fr)

Nom : \_\_\_\_\_ Prénom : \_\_\_\_\_

Adresse : \_\_\_\_\_

☎ : \_\_\_\_\_ Mail : \_\_\_\_\_



N'oubliez pas d'avoir sur vous le Jour J :

\*Permis de conduire + Carte grise du véhicule + Assurance

\*Merci d'apporter 1 casque + 1 paire de gants en plus pour les baptêmes

# BAPTEMES SIDE-CAR

au profit de l'association BTM  
**Bas en Basset(43)**  
samedi 7 octobre 2023

Espace Fabro  
place des Droits de l'Homme  
de 10h à 17h  
restauration sur place  
buvette

Amicale Sidecariste de France  
Région Auvergne  
[asfra@associationactive.fr](mailto:asfra@associationactive.fr)